
全長18メートルの動く立像でギネスにも登録 

されました。横浜のガンダムファクトリーで 

は全身稼働のガンダムが2020年から24年まで 

展示されていました。実際見に行った時、入場 

者は同世代のおじさんばかりでした。 

現在、実物大ガンダムを常設しているのは 

お台場 ダイバーシティ ユニコーンガンダ 

    ム（変形します） 

福岡 ららぽーと ニューガンダム（右手が 

   動きます） 

上海 ららぽーと フリーダムガンダム（首 

   と手首が動きます） 

大阪 関西万博 初代ガンダム（横浜の再活 

   用・残念ながら動かないです） 

4．超合金がすごい 

販売対象が子供ではなく大人に設定されてい 

るので、ギミックなど超精密にできています。 

基本、観賞用で、子供が砂場で遊ぶようなもの 

ではありません。人気のある商品は定価20万 

の商品が本当に『秒』で完売しました。 

5．ゲームがすごい 

昔から沢山出ていますが、最近では『実際にコ 

クピットのような躯体に乗り込んで行うゲー 

ム』や『自分の作ったガンプラをスキャンして 

対戦するゲーム』などがあります。 

ゲームセンターでは1回500円という高額なが 

ら長蛇の列が出来ていました。 

まとめ 

関西万博では『ガンダム ネクストフューチャー 

パビリオン』が出展されています。 

劇中に描かれた仮想の科学を現在のテクノロ

ジーによって現実化し、宇宙での暮らしが当たり

前になった世界を体験できるそうです。また、プ

ラモデルは、指先を動かすのでボケ防止のために

もとてもいいことだと思っています。素晴らしい

工具やルーペなど補助用具も多数出ています。是

非皆さんもまず健康の為にもガンプラを始めて

みませんか？気になる方は是非お声掛けくださ

い。 

 

 

 

コインサービスの報告 
ロータリー財団 

米山奨学会 

  10/17  残  高  300円 

   11/21  受  入  100円 

   現 在 高  400円 

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆ 

ベーコンとレンズ豆のスープ 

鴨胸肉のロースト 

カスタードプディング 

バゲット、ソフトロール 

コーヒー又は、紅茶 
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当クラブからは、郡EXPOフェスタ実行委員長、寺

杣SAA,小寺幹事と私の4名が出席してきました。

本年1月1日の震災や、9月の豪雨による被災状況

が、スライドショーや経験談として語られ、改め

て災害支援の必要性を強く感じました。来年の

EXPOフェスタに生かしていきたいと思います。ま

た来週の実行委員会での打ち合わせよろしくお

願いいたします。 

先週の例会の夜には、NO2,3,5,7テーブルの情

報集会が、高級料亭の北浜「光林坊」にて開催さ

れました。参加されました皆さん有難うござい

ました。普段はいけないような高級店での懇親

会、美味しい料理に舌鼓をうち、久しぶりに参加

者の近況報告に話は盛り上がりました。有難う

ございました。 

また、18日(月)には、IM6組主催のチャリティー

ゴルフコンペが、有馬カントリーで行われまし

た。当クラブを代表して小寺幹事と寺杣SAAに参

加して頂きました。当日は、急に寒くなり、風と

雨で大変だったとか。忙しい中参加して頂き、有

難うございました。 

最後になりますが、先週15,16日に故溝手悟会

員の、通夜告別式がございました。当クラブから

も多数参列され、長いお付き合いの仲間をお見

送りして参りました。 

溝手会員のご冥福をお祈りいたします。 

＊＊ 先 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 会 長 報 告 ☆☆ 

皆さん、こんにちは 

今週は急に冷え込み寒くなり、本格的に冬を

感じるようになって参りました。 

本日は、望田会員の卓話です。いつものように

また途中で終わり、次回続編こうご期待という

パターンかも、後程よろしくお願いいたします。 

先日13日水曜日に、大阪天満橋RACの例会が、錦

城閣にて開催され出席して参りました。わがク

ラブからは、仲西地区ローターアクト副委員長、

黒田青少年奉仕委員、石田国際奉仕副委員長と

出席して頂きました。来年4月には、天満橋RAC創

立45周年の記念行事が行われる予定です。現在の

RACのメンバーは周年行事未経験者ばかりですの

で、石田さんの会社の染井さんはじめ、OBOGに多

数出席頂き、卓話にて以前の経験、周年行事のノ

ウハウ等をお話しいただきました。声をかけれ

ばすぐに集まってくれる先輩方がいるというの

も、伝統ある天満橋RACならではのいい所だと感

心致しました。 

また、17日日曜日には、来年わがクラブがホス

トを務めます「EXPOフェスタ」のテーマ「命を守

り、未来へつなぐ」という関係から、シティプラ

ザホテルで開催されました関西珠洲会主催の

「能登復興応援の集い」に参加して参りました。

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）例 会 （2688回） 

２）ソング  アルプス一万尺 

３）卓 話 「機能性食品『3』」 

              中村 修会員 

４）年次総会 次年度理事・役員選挙 

５）12月度定例理事会  

次週（１２月５日）のお知らせ 

１）例 会 （2689回） 

２）国旗およびロータリー旗に礼 

３）ソング 君が代・奉仕の理想 

４）クリスマス家族会 

 ＮＯＶＥＭＢＥＲ ２８ ２０２４ ＮＯ．２６８８ 

事務局電話(06)6344-0120 FAX(06)6344-0126 ホテル電話(06)6347-7111 
E-mail:temma-rc@temmabashi-rc.com   http://temmabashi-rc.com 

第2660地区 大阪天満橋ロータリークラブ 創 立 昭和42年(1967)11月4日 

OSAKA-TEMMABASHI 

事務局 〒530-0001 大阪市北区梅田1丁目3番1-1100号 大阪駅前第1ﾋﾞル11階 

例 会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪 

会 長 平尾 彰彦  幹 事 小寺 寿矢  ｿﾝｸﾞ・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・広報委員長 荒木 幾夫

 

2024-2025年度RIテーマ 

＜四つのテスト＞１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

ロータリ財団月間 



今週日曜日には、我らが文珍師匠の独演会が、

大阪フェスティバルホールにて開催されます。

わがクラブメンバーも大勢が駆け付けますが、

本当に取りにくい席を多数確保いただき有難う

ございます。楽しみにしています。 

来週は、第二回会長杯のゴルフコンペもござ

います。今回はスナイパーがお休みのようです

ので、無事18ホールラウンド出来るとと思いま

す。 

次回11月28日例会終了後には、本年度のクラブ

年次総会がございます。またその場におきまし

て、次年度理事役員の選挙を行います。皆様ご出

席の上、会員選任のご審議を、よろしくお願いい

たします。 

私からは、以上です。有難うございました。 

☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① 「大阪中之島ＲＣと合同による新年初例会」

のご案内を本日お配りしております。 

② 大阪・関西万博開幕祭の出欠のご返事を事務

局までお願いいたします。 

③ クリスマス家族会の出欠のご返事を事務局ま

でお願いいたします。 

④ 新入会員歓迎会の出欠のご返事を事務局まで

お願いいたします。 

⑤ 次週例会終了後、年次総会を開催させて頂き

ますのでご出席よろしくお願いいたします。 

⑥ 次週年次総会終了後「12月度度定例理事会」を

開催いたします。本日ご案内させていただい

ておりますので関係各位宜しくお願いいたし

ます。 

  ☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

結婚記念日自祝 福原 哲晃 

結婚記念日自祝 中川 政照 

結婚を自から祝い、おめでとう 西井 幾雄 

在籍9ヶ年自祝 柳澤 興平 

本日の卓話、半年ぶりなので了承して下さい 

 望田 謙三 

望田会員、卓話楽しみにしています 中村 健輔 

望田さん卓話楽しみです！ 黒田 淳子 

平尾会長 小寺幹事始め南川さん石田さんなど

皆さんから心のこもったご高配をいただき有難

うございました。今後頑張ります 坂本 一民        

令和6年11月21日  合計金   39,000円 

          累計金 815,000円 

☆☆ 先週（11 月 21 日）の卓話 ☆☆ 

「布教」 

望田 謙三会員 

皆さん、こんにちは。本日卓話をさせて頂く望

田です。よろしくお願いいたします。本日の卓話

では布教活動をさせて頂きたいと思います。前

回（半年前）は仕事関係の話だったので今回は趣

味に全振りしたいと思います。 

推しを語る 

私の推し、それは『ガンダム』です。皆さん、

ガンダムをご存じですか？関西万博にもパビリ

オンが作られている有名ロボットアニメです。

名前を聞いた事の無い方は居らっしゃらないと

思いますが、話をするにあたって簡単な説明を

したいと思います。まず、ガンダムとは1979年か

ら放映された日本サンライズ制作のオリジナル

ロボットアニメで、小学生をターゲットではな

く中高生からをターゲットにしたアニメで『リ

アルロボットもの』と呼ばれるジャンルの先駆

けとなった作品です。残念ながら、放映当時、ス

ポンサーには『ターゲットは小学生』と騙してい

たため、関連グッズの売り上げが伸びず、打ち切

りになった。最終的に全52話構成が全43話に変更

になりました。不思議なことに、打ち切りが決

まってから、プラモデルなどの関連商品が大

ヒットし、社会現象にまでなりました。スポン

サーが慌てて継続を希望するも、予定通り終了

し、続編へと続く流れとなった。その結果、現在

までTVシリーズとして１７本、劇場版は13本、OVA

やWEBでは多数のシリーズが作成されました。ち

なみにハリウッドにおいて『ツノのついた人型

ロボットはガンダム』という著作権を取るため

に2000年にGセイバーという映画もカナダと合作

で制作しました。 

IPコンテンツとしてのガンダム 

IPコンテンツとは？ 

知的財産権（Intellectual Property Rights）

に基づいて保護された、独自の知識や総作物の

総称。ゲームや映画、漫画、アニメ、小説、音楽

などや、それに伴うメディアミックス（グッズや

映画化など）の事です。 

では、世界のIPコンテンツが今までいくら稼

いでいるか見てみましょう。（累計です） 

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター  0名 会員総数 42名 

国内ゲスト   0名 会員出席 27名(38名) 

外国ビジター  0名  16名 

外国ゲスト    0名 会員欠席 11名 

11月21日の出席率 71.05％ 

5週間前（10月24日）の 

出席率 78.38％ 

2名（欠席者10名) 

20位 ワンピース       3兆2百億円 

19位 トイ・ストーリー    3兆5百億円 

18位 カーズ         3兆2千億円   

17位 北斗の拳        3兆2千億円 

16位 バービー        3兆5千億円 

15位 ドラゴンボール     3兆5千億円 

14位 バットマン       3兆9千億円 

13位 ガンダム        3兆9千億円 

12位 スパイダーマン     4兆70億円 

11位 マーベル・シネマティック・ユニバース 

               4兆2千億円 

10位 ハリーポッター     4兆6千億円 

 9位 少年ジャンプ      5兆2百億円 

 8位 スーパーマリオ     5兆3千億円  

 7位 ディズニープリンセス  6兆7千億円 

 6位 アンパンマン      8兆9千億円 

 5位 スターウォーズ     9兆7千億円 

 4位 ミッキーマウス     10兆4千億円 

 3位 くまのプーさん     11兆4百億円 

 2位 ハローキティ      11兆8千億円 

 1位 ポケットモンスター   13兆5千億円 

残念ながらTOP10には入りませんでしたが、ガ

ンダムも2021年には初の年間1000億円を超えた

巨大コンテンツです。ガンダムにおいてのIPコン

テンツはアニメ、映画、ゲーム、小説、テーマパー

ク、プラモデル、パチンコ、グッズ販売などが挙

げられます。 

その中で、一風変わった取り組みとしては、ガ

ンダムオープンイノベーションという事業をお

こなっています。これは食糧やエネルギー不足

をはじめとする社会課題を、ガンダムの世界観

を現実の技術で再現することによって解決し、

平和利用につなげる研究です。先日も10月22日ま

で東京都の科学技術館で展示していました。 

ガンダムの何がすごいかを説明していきたい

と思います 

1．ストーリーがすごい 

大半のシリーズは『勧善懲悪』のようなストー 

リーではありません。主人公は結構救われな 

いです。全滅エンドや後日幽閉されていたり 

しています。 

テーマもシリーズごとに『遺伝子操作した人 

類との対立』『地球と宇宙移民との格差に起因 

する戦争』など毎回変わって設定されていま 

す。初代ガンダムでは、アメリカ南北戦争を参 

考に作成されました。 

2・3年前、子供がガンダムの新作映画を見たい 

というので、登場人物や背景がより深くわか 

るようにDVDを借りてきて見せました。 

オリジン（１～4）→劇場版 初代（1～3）→ 

劇場版 Z（1～3）→劇場版（逆襲） 

結果お腹いっぱいになり『もういらない』と言 

われ、結局一緒に映画を見ることはできませ 

んでした。 

2．プラモデルがすごい 

初心者～上級者まで、各グレートに分かれて 

います。各グレードでは縮尺が統一されてい 

ます。モノも基本接着剤不使用で、成型色仕上 

げの為、普通に組んでもそれなりに綺麗に完 

成します。また、ジョイントのサイズが規格化 

されており、同じグレードの他の部品から流 

用して改造しやすくなっています。 

 商品自体も『ロボットプラモデル』と言われ 

るわけではなく『ガンプラ』と呼ばれ、一つの 

カテゴリーとして分けられています。とても 

よく売れていて、転売ヤーも活躍していまし 

た。無論よく売れているので、プラモデルとし 

ての進化もすごいことになっています。LEDで 

光ったりするものや、箱の大きさが、85㎝× 

45㎝×35㎝で完成すると88㎝の巨大なものま 

であります。 

  そしてモデラ―の裾野も広く、2011年から世 

 界大会も開催（2024年は16か国参加）され、世 

 界中に愛好家がいます。前回はタイのモデラ― 

 が優勝しました。 

完成度の高さも凄まじく、過去には自称アマ 

チュアの方が作った定価7350円のプラモデル

の完成品がネットオークションで135万円で落札 

されたこともあります。 

番外編では静岡にバンダイホビーセンターと 

いうガンプラの工場があるんですが、そこの 

制服が劇中の地球連邦軍のデザインで、役職 

は階級章がによって表現され名ます。 

3．実物大立像がすごい 


